

大志

菊水東小便り
第6号
H30. 6. 26
文責：平野



男女ともに優勝!!

～子ども会球技大会～

6月10日(日)、早朝より実施された和水町球技大会。本校からは、男女各1チームが出場し、男子がソフトボール、女子がビーチボールバレーを行いました。ともに、Bパートに出場しましたが、なんと、両チームともに優勝という素晴らしい結果を残しました。子どもたちの頑張りはもとより、たくさんの保護者の方、地域の方々の応援があってこそこの結果です。このことをひとつの大きな自信にして、今後の学校生活に取り組んでほしいと思います。

また、この大会には、和水町の各小学校から高学年の児童を中心に出場しています。学校対抗球技大会の様相が強かったのですが、こういう経験を通して、他校の子どもたちとの親睦も図れたかと思えます。統合まで後2年。学校や地域で子どもたちの力を育むとともに、他校との連携もこれからさらに図っていったらと思います。



(和水町球技大会 6/10)



菊池山鹿和水玉名「田植えリレー」

6月11日(月)、5年生5人で田植えを行いました。田植

えの指導は、今回も深草一義先生にお願いし、泥だらけになって田植えをしました。本校が、菊池川流域4市町村(菊池・山鹿・和水・玉名)「田植えリレー」のスタートで、山鹿もてなし隊の方々も取材に来られました。菊池川流域の4市町村は「二千年にわたる米作り」をテーマにストーリーを作成し、昨年それが認められ、日本遺産に指定されました。この取り組みは、二千年にわたり継承されてきた米作り文化を、菊池川流域ならではの魅力として国内外に広く発信し、この地域の活性化につなげていくものです。

リサイクル活動、お世話になりました。

6月3日(日)、早朝よりリサイクル活動にご協力いただきありがとうございました。軽トラックや普通トラックで、保護者の皆様や地域の皆様に何度も往復していただき、たくさんの資源が集まりました。子どもたちも、小さい体で精一杯手伝ってくれていました。全部で約10万円ほど収益があがりましたので、子どもたちのために有意義に活用していきたいと考えています。

ご迷惑をおかけします

6/25(月)、本校水道水の塩素濃度を測定したところ、水1Lあたり0.1mg(0.1PPM)の基準値を下回っていました。早速、校内での水道水の飲水を禁止し、業者へも連絡をして対応を図りましたが、塩素濃度が安定するまでしばらく



かかるとのことでした。6/28(木)に再度、業者にみてもらうことになっています。ご迷惑をおかけしますが、しばらくの間、水筒の水を多めに持たせていただくようお願いします。

～これからの行事予定(7月)～

日	曜	行 事
2	月	七夕お話会
4	水	放課後子ども教室
5	木	避難訓練、フッ化物洗口
8	日	授業参観、救急法講習会
9	月	振替休業日
10	火	命を大切にする日
11	水	ひばり 放課後子ども教室
12	木	フッ化物洗口
13	金	地区児童会
17	火	教育懇話会(19:30～)
18	水	納金日 放課後子ども教室
19	木	フッ化物洗口
20	金	大掃除 全校集会
21	土	夏季休業日(～8/26)
23	月	町童話発表会、オセロ大会
24	火	町水泳記録会
25	水	サマースクール(～27)
31	火	郡市水泳記録会